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本日の出席７７.５％：会員数４２名・出席３３名・欠席７名・出席規定免除会員（２）０名・ビジター１名

前々回の修正出席率１００％：出席３４名・メークアップ　６名・出席規定免除会員（２）２名

 皆さん、こんにちは！クラブ奉

仕委員会のご尽力で、会員の拡

大が進んでおります。新たに２

名の新入会員が入会され、本年

度５名の拡大となりました。会

員数４４名で、佐世保北ロータ

リークラブにあと１名で並ぶよ

うになり、欲を言えばあと１名

増強を、来月の６月までに行いたいなぁと思っております。

また、ＲＹＬＡも株式会社 富永のご協力を頂き、無事終了し

ました。

　今後のスケジュールは本日の細則改正を行い、５月２２日に

東ロータリークラブ担当の佐世保市内 8 ロータリークラブ親

睦チャリティゴルフ大会があります。そして、５月２３日は義援

金を佐世保市の朝長市長へ、１６時３０分にお持ち致します。

一緒にご同行をお願いします。５月２８日・２９日は、中央

会の熊本の阿蘇ゴルフ場の遠征、６月９日の例会は創立２０

周年決算報告というふうに続いていきますので、役員・理事

の方は、よろしくお願い致します。

　また、最近福島原発事故の影響で、原発の安全性がクロー

ズアップされていますが、菅直人首相が昨日の会見で電力事

業の地域独占見直しや、発電部門と送配電部門の分離につ

いて言及した事で、日本の電力事業のあり方が抜本的に変え

られる可能性が出てきております。地域独占で利益が事業上

保証されていた電力業界が、本格的な競争に直面する事で

発電会社は競争状態にさらされ、電気料金の値下げに繋が

ると期待しておりますが、菅政権は高コスト体質の元凶とさ

れてきた地域独占に切り込むことで、自身の政権浮揚に繋げ

る考えと見られますが、電力業界も「死活問題」と捉えてい

るようで、今後の動向が楽しみです。

佐世保南ロータリークラブ　　　　　 太田　博道様

１． 例会変更　　

　　■佐世保西ロータリークラブ

　　　５月２４日（火）１８：３０～

　　　ホテル万松楼　夜の例会のため

　　■ハウステンボス佐世保ロータリークラブ

　　　５月２４日（火）１２：３０～

　　　トロフィネ　　ホテル都合により

２． 来　　信

■平戸ロータリークラブ

　創立５０周年記念式典のお礼

■佐世保東ロータリークラブ

　 第３９回佐世保市内８ＲＣ親睦チャリティーゴルフ大会

　組合わせ表

３． 伝達 ・通知

・本日は細則変更にともなう審議を宜しくお願いします。

・新入会員の入会承認ありがとうございました。これで６月                   

　より４４名になります。

・５月１４日～１５日に福江で開催されたＲＹＬＡに溝上

　社会奉仕委員長、瀬戸社会奉仕副委員長、（株）富永の

　社員２名で出席してきました。

　
　

　

　

次年度幹事　八重野 一洋君

明日の第７回被服選拡大理事会ですが、先日Ｅメールにて

各委員長あてに年間事業計画書のブランクを送信しており

ます。明日の理事会までに私あてにご送信頂ければ印刷し

て用意してきます。間に合わない方は当日必要枚数を印刷

してご持参下さい。尚、開始時間は午後６時です。お間違

えのないようにお願い致します。
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本日の合計　　　　   　8,000 円

本年度の累計　　　 745,000 円

次回例会 ： ５月２６日 （木）　１２ ： ３０〜

次回の献立 ： 海鮮ちらし、 肉うどん、 小鉢

SAA ： 本田  実君／音響 ： 四元 清安君

担当：山瀧 正久君

田雑 豪裕会長 ・ 西村 浩輝副会長 ・ 南部 建幹事

本日は細則改正の為の例会となっています。粛々と進め

ていきます。大事な事案ですので皆様の協力が必要です

ので、よろしくお願いします。

芥川 浩一郎君

本日５月１９日は、子供３人孫７人の私達の４９周年の

結婚記念日です。来年は「金婚式」となります。内祝い

でニコニコです。

西村 浩輝君

４月２９日は昭和の日となっておりますが、その日が何

回目かは忘れましたが、結婚記念日のお花ありがとうご

ざいます。

　　　　　　　　　　

富永 博美君

まずは先日の「ＲＹＬＡ」に当社員が参加させて頂きあ

りがとうございました。お陰様で社員も貴重な体験が出

来たと喜んでおります。別件ですが、先日佐世保バレー

ボール協会主催「職域対抗戦」クラブチームの部において、

当社の富永バレー部が優勝いたしました。ニコニコいた

します。

溝上　純一郎君

５月１４日・１５日「ＲＹＬＡ」に参加された南部幹事、

瀬戸さんお疲れさまでした。青少年２名を参加させて頂

いた富永さんありがとうございました。

川﨑 洋一君

今週は春の交通安全週間でもあります。カーブ手前では

充分な減速が必要ですし、ハイグリップタイヤも滑る時

は滑りますので会員の皆様、安全運転をお願いします。

５月１３日松浦市に於いて、第4・第５・第６グループガバナー

補佐会議を行いました。第４グループガバナー補佐より申し

出があり、次年度は唐津４クラブ、伊万里３クラブで開催す

ると決定の報告を受けました。第 5・第 6 グループは合同で

開催することとなり、担当クラブは第 6 グループで佐世保東

ＲＣ，佐世保東南ＲＣ，ハウステンボス佐世保ＲＣの中から

担当することを報告致します。

■ ＩＭ開催について ■
　次年度第 6 グループガバナー補佐　坂井 智照君

memo
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